

10.05.2025

Schachverein beim Ehrenamtstag – ein voller Erfolg!

Beim Hildener Ehrenamtstag, bei dem sich auf der Mittelstraße ca. 60 Aussteller vorstellten, war in diesem Jahr wieder einmal auch der Schachverein vertreten. Nachdem im Vorfeld eine gewisse Skepsis über den möglichen Erfolg geherrscht hatte, waren alle Beteiligten nach 4 Stunden Präsentation sehr zufrieden.

Besonders hervorzuheben – und sicherlich auch sehr hilfreich für weibliche Interessentinnen – war die Tatsache, dass diesmal auch 2 Spielerinnen im Einsatz waren, nämlich Christine Woodford und Cordula Hinrichs. Sascha Klimczak und Klaus Meller vertraten die (noch!?) größere Gruppe der männlichen Spieler. Peter Krause wurde ab und zu mal als Gegner für interessierte Gäste eingesetzt. Aber auch die anderen spielten gegen Hildener Mitbürger/innen.

Vereinsvorsitzender Herbert Weinrich schaute sich das Ganze an und war sehr zufrieden mit dem Verlauf. Alle 50 gedruckten Infozettel gingen weg und einige Gäste versuchten sich auch beim Lösen der ausgestellten Schachdiagramme. Hier kann bekannt gegeben werden, dass der ausgeschriebene Buchpreis von Herrn Manfred Zeimes gewonnen wurde! Bitte melden!

